



Liebe Kinder, liebe Eltern,

am 8. November sind alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Martinszuges in Niederkrüchten herzlich eingeladen, ab 17 Uhr an einer Einstimmungsveranstaltung in der Katholischen Pfarrkirche St. Bartholomäus teilzunehmen. Die Grundschulkinder treffen sich mit Ihren Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern direkt in der Kirche. Die Mittelbänke der Kirche werden für die Grundschulklassen und einige Eltern zur Begleitung reserviert sein.

Nach der Einstimmung in der Kirche erfolgt die Aufstellung auf der Dr.-Lindemann-Straße in Richtung Grundschule in folgender Reihenfolge:

St. Martin – 1. Schuljahr – 2. Schuljahr – Musikkapelle –  
3. Schuljahr - 4. Schuljahr -Musikkapelle

In der Kirche werden alle anderen Zugteilnehmer gebeten, den St. Martin und den „GRUNDSCHULZUG“ unten am Lindbruchplatz in Empfang zu nehmen und sich ihm erst dort anzuschließen. Bitte helfen Sie durch Mundpropaganda mit, dieses in die Tat umzusetzen.

Die Martinstüten werden weiterhin im Anschluss an den Zug in der Grundschule ausgegeben. Die Grundschulkinder erhalten ihre Tüten in ihrem Klassenraum. Die anderen Tüten werden wie gewohnt im Haupteingang ausgegeben.

Grundschulkinder der Kath. Grundschule Niederkrüchten, die nicht im Einzugsbereich (Niederkrüchten, Ryth, Silverbeek, Varbrook) wohnen, können über die Schule eine Tüte zum Preis von 5 Euro erhalten. Alle anderen Kinder können eine Martinstüte für 10 Euro bei Mitgliedern des Martins-Vereins erhalten.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Vereinsvorsitzende Iris Meisel (Tel.578563, E-Mail: [marcus.meisel@t-online.de](mailto:marcus.meisel@t-online.de)).

Wir wünschen allen ein schönes Martinsfest 2014!